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- ~ - --- - --- En Hermosi l lo , Sonora, siendo l as 20 : 20 horas 
del día 23 de Octubre de 1986, se reunieron en la Sala -
de Maestros, de la Escuela de Derecho y Ciencias Socia- 
les de la Universidad de Sonora , los Consejeros Maestros 
y Alumnos ante el Consejo Directivo de la misma, para - 
llevar a cabo Sesi6n Ordinaria a la que se cit6 con fe-
cha 22 de Octubre del año en curso, con la asistencia y 
bajo la presidencia del Coordinador Ejecutivo de la Es-
cuela LIC. FRANCISCO JAVIER RITCHIE MANRIQUEZ, bajo el -
siguiente: 

ORDEN DEL D I A . 

1 .- LISTA DE ASISTENCIA. 
2 .- LECTURA DEL ACTA ANTERIOR. 
3.- APROBACION DE LA PLANTA DE MAESTROS. 
4.- INTEGRACION DE LA COMISION QUE SE ENCARGARA DEL ES -

TUDIO Y REFORMA AL PLAN DE ESTUDIOS DE LA ESCUELA. 

5. - ASUNTOS GENERALES . 

Lista · de Asistencia.- Antes de pasar lista de asistencia 
el c. Coordinador de la Escuela de Derecho , procedi6 a -
leer la convocatoria en la cual se cit6 a l Consejo Direc 
tivo a lapresente sesi6n , enterado de ello, se procedi6-
a pasar l ista de asistencia, concurriendo los C . LICS. -
RAFAEL RAMIREZ LEYVA, JORGE E. CASTRO QUINTERO , RENE PA
DILLA VERDUZCO,SERGIO HERNANDEZ NAVARRO, AGUSTIN MARTI-
NEZ DE CASTRO y LIC . MIGUEL CHON DUARTE, en su carácter 
de Consejeros Propietarios sect©r Maestros , en su carác
ter de Consejero Universitario supl ente el LIC. JOSE DO
MINGO FONSECA CHON .----- - --- - ----- - ---- ------------ ----
------- - - Asisten a ésta reuni6n los alumnos JULIO A. A
RAIZA, JOSE C. CASTRO SILVA, JUAN A. CINCO LOPEZ, JESUS 
CHAVEZ GUERRERO Y SANTIAGO ENCINAS VELARDE, en su carac
ter deConsejros Directivos Propietarios y Consejero Uni 
ver sitario Propietario respectivamente.---- - ------ --- - ~ 
---- - - - - - Se hace constar en la misma Sesi6n que existe 
Quorum - Legal en virtud de haber asistido 11 Consejeros 
Propiet arios. ------- - - - - ----- ---- -------- --- ---------- - -
- - - ------ Antes de continuar con el Orden d el Día, una -
vez verificado el Quorum Legal , el C. Coordinador Ejecu
tivo somete a consideraci6n de los Consejeros Directivos 
asistentes la aprobaci6n del Orden del Día; siendo apro
bado por Unanimidad de Votos. ---- - - - --- ------ --~------ --

2 .- Lectura del Acta anterior .- En uso de la palabra el 
C. Coordinador , habiéndose aprobado el Orden del Día - -
términos Generales , procedi6 y di6 lectura al Acta ante-
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rior, y que por no haber habido ninguna aclaraci6n o 
modificaci6n al Acta de referencia fué aprobada por 
Unanimidad de Votos.--------------------------------

3.- Aprobaci6n de la Planta de Maestros.- En uso de 
la voz el C. Coordinador hace ver a los Consejeros -
Directivos Asistentes que a raíz de la propuesta he
cha por el Consejero Universitario Alumno SANTIAGO -
ENCINAS VELARDE, se le entreg6 el listado del Perso
nal tanto. de la Escuela como de Servicio.-----------

--------- En uso de la voz el LIC. MIGUEL CHON DUAR
TE, propone que se ratifi-g~ la Planta de Maestros 
por el Consejo Directivo:--------------------------
-------- El alumno Consejero Universitario SANTIAGO 
ENCINAS VELARDE, Manifiesta que antes de hacer pro-
puestas, quisiera hacer algunas serie deobservacio-
nes, como ya se plante6 la Semana pasada, y creo que 
nos conviene ya que se va a tratar el punto, que se 
le vuelva a hacer el mismo llamado de atenci6n al 
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C. Coordinador en el sentido de que este punto en 
pr6ximas Asambleas y proximos semestre se discuta 
previo al inicio del semestre, si es posible esperar 
QUe sea el mismo personal año con año, y que la apro 
baci6n o no aprobaci6n se hiciera al inicio de cada
semestre o si no finalizando el semestre anterior.
Ahora bien del enlistado que se me proporcion6 de la 
Coordinaci6n, se ven algunas nombres de Maestros .. No
más que se que no tienen antiguedad, son Maestros de 
horas sueltas y lo mas correcto y ajustándose a lo -
que establece el E.P.A ese personal que Ingres6 a la 
Escuela en carácter de provisional pero por lo que he 
visto ese Personal no sigui6 el procedimiento de In
greso del E.P.A. y a raíz de esto, solicit6 al C. -
coordinador Informaci6n, ya que ese personal Ingres6 
en el c. Directivo anterior, sino se hizo o se Plan
te6 el aplicarselo los Exámenes de Oposici6n o los 
Concursos Curriculares, por que el E.P.A. entr6 en -
vigor y ya debería de haberséles aplicado, el Exámen 
a los Maestros que fueron contratados en Sepetiembre 
del 85, ya que así lo establecen los transitorios, -
pero antes de ahondar mas quisiera que dieras la in
formaci6n que fue lo que se manej6 en ese sentido en 
el Consejo Directivoanterior.- En uso de la plabra -
el Coordinador sugirT6 al Consejero alumno Universi
tario, que señalara casos concretos de Maestros, ya 
que en el consejo Directivo anterior no se abord6 -
€ste problema de Maestros de Nuevo Ingreso.-Ya que -
no estaban integrados las Comisiones que establece -
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el E . P.A. para el efecto de calificar los Examenes de 
oposici6n y los Concursos Curriculares. - Siguiendo el 
Consejero Alumno Universitario, prosigue a señalar a 
los Maestros que estan en una situaci6n de Provisio-
nal, son el LIC. MARCO ANTONIO GALAVIZ, como tengo en 
tendi do entr6 en Febrero del 86; el caso del Pasante
en Derecho EUSEBIO FLORES BARRAZA , ya que tiene más -
de 24 Meses en los que debi6 haberse titulado , en el 
caso del LIC. SALVADOR GIRON PATiílO, el LIC . SALVADOR 
LARIOS !BARRA, y JOSE FCO. LEYVA GOMEZ , sino se les -
aplic6 exámen de oposici6n , debe de sujetarse a tales 
exámenes ya que as.! lo contempl a el E.P.A. "Se le ha
ce la observaci6n a l de la voz en el sentido de que -
el LIC . SALVADOR GIRON PATiílO ya cuenta la antiguedad 
requerida, nada más que se encontraba programado como 
maestro de servicio. - - ----- ----------~--- ------- ----
- ------- En uso de la voz .el Maestro Consejero LIC. -
RAFAEL RAMIREZ LEYVA , manifiesta que tiene cierta ra
z6n el alumno Consejero Universitario SANTIAGO ENCINAS 
VELARDE , en el sentido de que ya que tiene a l gun tiempo 
aprobado por C. Universitari o el E.P.A , de que tienen 
que darse los pasos establecidos en el Estatuto , para 
i ntegrar en toda la Universidad y en todos los Niveles 
considero también que todos los acuerdos que se toman 
en algün Consejo Directivo no puede r evasar lo norma
do o lo establecido en el E. P.A , y siendo congruente 
con l a proposici6n del Lic . MIGUEL CHON DUARTE, reite 
ro la proposici6n hecha en l a sesi6n de l a semana pa~ 
sada, de que se apruebe en su conjunto la planta de -
maestros .-Buscando de manera la medida de dar los pa
sos necesarios para la aprobaci6n de lo que establ e 
ce e l E.P.A; el hecho de que aprobemos no implica --
pues l a definitividad eso lo va a dar el E. P.A., que 
aprobemos la Pl anta en su conjunto y realizar las -
gestiones necesarias para l a debida implementaci6n -
del E.P.A., en el entendido de que éste acuerdo no va 
ha rebasar lo establecido por el E . P.A. - y además ha
ce la siguiente propuesta : "que se apruebe la planta 
de maestros en su conjunto y que se hagan las gestio
nes necesarias para implementar el E. P ºA. "-------- -
-------- En uso de la voz el Lic. René Padilla Ver-
duzco , manifiesta que es 16gico l a aprobaci6n del -
compañero SANTIAGO ENCINAS VELARDE , de que los Maes- 
tros anteriormente señalados queden sujetos al E.P.A. 
- - - - ---- En uso de la voz el Consejero Universitario 
alumno, manifiesta que concretamente se plantea ya la 
Convocatoria para todo el Personal que ingres6 des~-
pües de la aprobaci6n del E. P . A.--- - - ---- ----- ----~- 
-------- En uso de la voz el Lic. Sergio Hernández , -
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manifiesta: que por principio estoy de acuerdo en cuan
to a las observaciones que hace al Compañero SANTIAGO -
ENCINAS , pero creo que estamos fuera de lo que se con
templa en el Orden del día, ya que lo podemos tratar en 
otro punto y en otra ocaci6n para dar más enfasis.---
--------- Enuso de la palabra el Lic. CASTRO QUINTERO. 
manifiesta que reitera lo manifestado por el Li. RAFAEL 
RAMIREZ LEYVA, respecto a lo de que si se aprueba o no 
la planta de Maestros.--------------------------------
----------De toda la discuci6n vertida sobre la aproba
ci6n o no aprobaci6n de la Planta de Maestros; qued6 -
de la siguiente manera: 

A).- 6 Votos a favor de aprobarse. 

B) .- 6 Votos en contra de la aprobaci6n. 

4.- Integraci6n de la Comisi6n que se encargará del Es
tudio y reformas al Plan de Estudios de la Escuela. 
---------- En uso de la voz el LIC. SERGIO HERNANDEZ, -
manifiesta que antes de hacer una propuesta quisiera -
vertir mis razonamientos, considerando que es una cues
ti6n muy delicada e interesante., no para un solo sector 
sino que interese a todos los niveles de la escuela, me 
he permitido hacer una propuesta que cubra ese interés,
concretizo y hago la siguiente propuesta : 
---------- en cuanto alumnos propongo a SANTIAGO ENCINAS 
, JOSE Co CASTRO SILVA, JULIO A. ARAIZA. Como Maestros 
al LIC. RAFAEL RAMIREZ LEYVA, LIC. MIGUEL CHON DUARTE y 
LIC. AGUSTIN MARTINEZ DE CASTRO A .. ----=---------:---:--=--:--- - - - - - - - - "Dicha propuesta fué aprobada por Unanimidad -
de Votos 

11
.------------------~--------------------------

--------- Así mismo fue aproBado por unanimidad de Votos 
la fecha propuesta al 25 de Noviembre, como tentativa, -
para rendir un primer Informe sobre los trabajos avanza
dos, a las reformas al Plan de Estudios de la Escuela.-

So- ASUNTOS GENERALES.- El C. Coordinador rinde un Infor 
me detallado de las Comisiones encargadas en la reuni6n
anterior por este H. CUERPO COLEGIADO. __ -,---,--...,.--
--------- En uso de la voz el Consejero Universitario -
SANTIAGO ENCINAS VELARDE, manifiesta que a raíz del Regla 
mento Interior del Bufete Jurídico, aprobado por el ante 
rior Consejo Directivo, no puede entrar en vigor, ya que 
se presenta un problema entre el STEUS y STAUS, por la -
no definitividad de las Plazas de los~Secretarios Acadé
micos; por lo que posteriormente re-iter6 esta propuesta. 
--------- En uso de la voz el LIC. AGUSTIN MARTINEZ DE -
CASTRO; propone lo siguiente; que como un homenaje p6s
tumo al LIC. FCO. MIGUEL CARDENAS VALDEZ, y a raíz del 
Aniversario de la Escuela se sometiera para su aproba-
ci6n el develar una placa y el de que el Bufete Jurídico 
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Grautito, lleve el Nombre del LIC. FCO. MIGUEL CARDENAS 
VALDEZ, dicha propuesta, fué aprobada por Unanimidad -
de Votos.----------------------------------------------
----- --- En uso de la voz el C. Coordinador Lee una so
licitud presentada por una alumna en fecha 25 de Febre
ro de 1986, Impugnando una calificaci6n del Maestro --
de DERECHO ADMINISTRATIVO II; recayendo el siguiente -
acuerdo:- Que se le de oportunidad de Inscribirse en es 
te Semestre, en la materia de DERECHO ADMINISTRATIVO~ 
II,"con las implicaciones normales de todo semestre o -
ciclo Escolar" . - Fué aprobado por unanimidad de Votos. 
-------- No habiendo otro asunto que tratar y por Unani 
midad de Votos se di6 por términado dicha reuni6n a las 
21:40 horas del día 23 de Octubre de 1986.-

FJRM.-bpa' 
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